



# Triumph bei den Freiwasserwettkämpfen

## Zwieseler Schwimmer starten „Outdoor-Saison“

**Burghausen.** Burghausen am Wöhrsee war der Schauplatz des Saisonbeginns für die Freiwasserwettkämpfe der Zwieseler Schwimmer. Der 14-jährige Simon Süß vom SC Zwiesel trat beim Bayerncup an, ebenso zwei Wochen später bei den Internationalen Deutschen Freiwassermeisterschaften in Neutraubling. Die Distanz betrug jeweils 2,5 Kilometer. Mit Zeiten von 35:06,56 bzw. 36:08,83 Minuten zeigte er beachtliche Leistungen.

Schon am nächsten Tag stellte er sich einer neuen Herausforderung beim Tegernseer Langstreckenschwimmen über fünf Kilometer. In der Altersklasse der Junioren gelang ihm ein beeindruckender Erfolg: Mit einer Zeit von 1:16:56 Std. schwamm er mit deutlichem Abstand auf zwei weitere Teilnehmer in seiner Altersklasse auf den ersten Platz. In der offenen Wertung über alle Altersklassen erreichte Simon als einer der Jüngsten den neunten Platz von insgesamt 55 männlichen Startern.

Simon Süß war jedoch nicht der einzige Schwimmer des SC Zwiesel, der bei den Freiwasserwettkämpfen für Aufsehen sorgte. Die 54-jährige Kerstin Wernick trat ebenfalls am Tegernsee an, um ihr Können unter Beweis zu stellen. Über die Distanz von 2,5 Kilometer schwamm sie in einer Zeit von 0:47:36 Std. auf den zweiten Platz von 15 Startern in der Altersklasse 3 (50 bis 59 Jahre). In der offenen Wertung aller Altersklassen konnte sie sich ebenfalls behaupten und erreichte als eine der Ältesten den zehnten Platz von 41 Starterinnen.

Eine wichtige Stütze für den SC Zwiesel ist die großzügige Unterstützung der Stadt Zwiesel sowie der Stadtwerke Zwiesel. Sie tragen dazu bei, dass Kinder bereits frühzeitig mit dem Schwimmsport in Berührung kommen und die grundlegenden Fähigkeiten erlernen können. Die Stadt Zwiesel leistet einen Zuschuss zugunsten der aktiven Schwimmer, die Stadtwerke stellen dem Zwieseler Verein Bahnzeit zur Verfügung. Durch die unkomplizierte Erweiterung dieser Bahnzeiten durch Geschäftsführer Andreas Schuster haben die Stadtwerke kürzlich erneut ihr Engagement für die wertvolle Nachwuchsarbeit unter Beweis gestellt. Dadurch ist es der Sparte Schwimmen des SC Zwiesel nach dem jüngsten Aufnahmestopp nun wieder möglich, weitere Kinder im Alter von 5 bis 7 Jahren ins Anfängerschwimmen aufzunehmen.

– red



**Wieder erfolgreich** im Wasser unterwegs: Kerstin Wernick (l.) und Simon Süß.  
– Foto: Verein